

# Les jeunes à l'œuvre pendant les vacances

Pendant les vacances de printemps 2025, la Halle de Billère a accueilli l'atelier jeunes « Fabrication de jeux en bois », une initiative portée par la Maison de l'enfance, en partenariat avec le Foyer Béarn et l'Espace Ados du Lacaoü. Cet atelier a rassemblé des adolescents issus des trois structures autour d'un projet concret, créatif et utile : concevoir et fabriquer de grands jeux en bois destinés aux écoles de la commune.

Cette action s'inscrit dans la continuité d'une première édition lancée durant l'été 2024. Face au succès rencontré et à la

demande croissante d'animations pendant les temps de pause scolaire, l'idée a naturellement été reconduite. L'objectif principal : proposer aux jeunes une première expérience de travail en groupe, leur transmettre des règles de vie et de travail, tout en favorisant une dynamique collective.

## 33 jeux installés dans les écoles

Au fil des jours, les participants ont appris à manipuler outils et matériaux, à collaborer, à s'écouter et à partager les tâches pour aboutir à un résultat concret. En tout, 33 jeux en bois seront ins-

tallés dans les écoles billéroises dès la rentrée prochaine, pour le plus grand plaisir des enfants. Au-delà de l'aspect ludique, ce projet incarne une belle dynamique interstructurelle et inter-générationnelle. Il allie apprentissage, engagement local et transmission de savoir-faire. Les jeunes y ont trouvé un terrain d'expression et de responsabilisation, les structures partenaires ont pu collaborer efficacement, et la ville bénéficie d'un équipement durable et accessible à tous.

Plus d'informations sur la Maison de l'enfance : [www.maisonenfance64.fr](http://www.maisonenfance64.fr)



Avec les précieux conseils des encadrants, les jeunes ont réalisé 33 jeux en bois. Emmanuel Peyré